

Nadal jugará la final de Roland Garros tras la lesión de Zverev en las semifinales P30-31

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El segundo día de huelga indefinida del metal acaba sin acuerdo en el Orecla

Empresarios del metal cántabros han instado a los sindicatos a que pongan fin a la huelga porque «no están preparados» para afrontar «un conflicto laboral después de años de inestabilidad» P24

Reinosa F&C avisa de que la fábrica puede tener problemas con la huelga



Cantabria rinde homenaje a los ponentes que consiguieron la Autonomía

«Forman parte ya, de manera ineludible, de la historia de la comunidad y de España», ha destacado Batet. El acto en el que ha participado la presidenta del Congreso ha servido para conmemorar a los redactores del primer borrador del Estatuto de Autonomía de Cantabria, que son diez, aunque quedan vivos cinco. El presidente del Parlamento, Joaquín Gómez, y Batet han hecho entrega de unas insignias de plata a los ponentes: Ciriaco Díaz Porras, Esteban Solana (ausentes) y otros cinco diputados más ya fallecidos (Leandro Valle, Ambrosio Calzada, Alberto Mateo del Peral, Jaime Blanco y Mario García Oliva), y a los presentes en el acto Alberto Cuartas, Mariano Linares y Jesús Cabezón que completan el selecto grupo. P2-3

Putin: «Rusia no atacará los puertos desminados para el paso del cereal»

«No fuimos nosotros quienes minamos los accesos, fue Ucrania quien los minó» dice el ruso

El presidente ruso, Vladimir Putin, aseguró ayer que su país no atacará los puertos ucranianos que sean desminados para el paso del cereal bloqueado desde hace semanas debido a la actual campaña militar rusa. «No

vamos a aprovechar la situación del desminado para, digamos, realizar algún tipo de ataque desde el mar», dijo Putin durante una entrevista con la televisión pública. Putin subrayó que la mejor opción para la

La guerra de Ucrania se interpone en la pugna de Biden con China

salida del cereal ucraniano son los puertos situados en el mar Negro, entre ellos Odesa, que aún está bajo control ucraniano. «No fuimos nosotros quienes minamos los accesos, fue Ucrania quien los minó. P20-21

La subida del 15% pactada por Sánchez con Bildu costará 30 millones al mes

Escribá además espera que el pleno de la semana que viene eche atrás el destope de las cotizaciones y la rebaja en las deducciones de los planes de pensiones, medidas ambas aprobada por «error». Beneficia a 445.000 pensiones, será de carácter temporal y supondrá un coste mensual de 30 millones de euros P13

Moreno trabajará para la mayoría absoluta y después hablará «con todos» P12

La osadía de Yolanda Díaz
Por Pilar Cernuda P18

Expertos plantean que la viruela del mono se transmite sexualmente

La OMS baraja nuevas hipótesis que la enfermedad pueda transmitirse por vía sexual. Insisten en que la viruela del mono se transmite por contacto físico próximo, no necesariamente sexual P14

Dos años y siete meses de cárcel para el organizador del Delirium Festival de Ajo P5